

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, le 24/03/2025

Agression des soignants : l'ARS annonce 4 mesures concrètes de soutien

L'Agence Régionale de Santé de Guyane, l'ensemble de ses agents et son Directeur Général, Monsieur Laurent Bien, renouvèlent avec la plus grande fermeté la condamnation des actes d'agression survenus la semaine dernière à l'encontre des professionnels de santé dans l'exercice de leurs missions de soins.

À la suite de ces événements, l'ARS a reçu, aujourd'hui, une délégation de représentants des professionnels de santé, médecins et infirmiers, des élus locaux, un représentant de la CTG et le Major Deruel de la police de Cayenne afin d'acter le soutien de l'ARS par quatre propositions concrètes.

En effet, il a été acté que l'ARS poursuivra son engagement en faveur des soignants à travers :

- Une **campagne de sensibilisation avec de nouveaux vecteurs** sur la lutte contre les violences envers les soignants ;
- Une aide aux financements des **formations** ;
- La poursuite du soutien au **déploiement des boutons d'alerte et de sécurité**, permettant aux soignants de donner l'alerte en cas de danger ;
- La **création d'un Observatoire local chargé de recenser les agressions**, d'accompagner les victimes et de coordonner les actions.

L'ARS réaffirme son soutien indéfectible aux soignants et appelle au respect absolu de leur engagement au service de la population.

Contact presse

Emilia ALLES
Tél : 06.94.28.67.79
Mél : emilia.alles@ars.sante.fr

66, avenue des Flamboyants
BP 696
97300 CAYENNE Cédex